



## AFFABULATIONS

Elle avait prétendu, à travers une vidéo devenue virale sur les réseaux sociaux, avoir été victime d'un enlèvement à Ntoum. Laïka Makanga, 17 ans, a dû admettre devant les enquêteurs de la DGR avoir menti. Une grossière mise en scène qui pourrait lui coûter cher en cas de récidive.

**Page 7**

## CONCERTATION

Les représentants de l'opposition ont affiché leur satisfaction au lendemain de l'adoption du décret portant convocation de la concertation politique. Il est vrai que l'absence de ce texte avait constitué un point d'achoppement dans les discussions avec leurs collègues de la majorité.

**Page 3**

## UOB

La ministre déléguée à l'Enseignement supérieur, Huguette Tsono, n'a pas caché sa déception hier devant ce que sur place on qualifie d'échec s'agissant des deux premières phases des travaux de réhabilitation de l'UOB. Pas sûr qu'on puisse passer à l'étape suivante à la suite d'un tel constat.

**Page 5**

# DES "ENGAGEMENTS" COMMUNS

**ARRIVÉ** à Libreville la veille - rencontrant dans la foulée ses compatriotes résidant au Gabon - le président nigérien Mohamed Bazoum s'est entretenu hier avec son homologue gabonais, Ali Bongo Ondimba. Au menu de ce tête-à-tête entre deux dirigeants partageant "des engagements sur le plan international", les questions d'intérêt bilatéral et la préparation du One Forest Summit co-organisé par le Gabon et la France les 1er et 2 mars.

**Page 2**



## POUR MOI QUOI...

Dans la vie, il faut savoir ce qu'on veut, ce qu'on cherche et là où on va.

Et ça, c'est valable surtout en politique. Dès que certains leaders politiques dits de l'opposition ont appris que le Présida a signé le texte fixant le cadre organisationnel de la concertation politique, ils demandent leur retour.

Bizarre ce rétropédalage ! Qui les a exclus du dialogue ? N'ont-ils pas de leur propre chef décidé de le

boycotter pour des motifs divers ? Pourquoi raser les murs aujourd'hui alors que les travaux ont beaucoup avancé ? Je l'ai toujours dit, moi Makaya, à qui veut l'entendre que la meilleure arme qui fait la force du Gabon, c'est le dialogue. Nous en avons maintenant la preuve. Que ne pensaient pas les politiciens de l'opposition du Présida ? Qu'il est sourd à tout changement, qu'il avait un agenda caché pour les élections générales de cette année et que la concertation qu'il a initiée n'est qu'un leurre, et tout et tout. Voilà que le projet de décret donnant un caractère légal auquel ils n'y croyaient pas est signé. Qu'ont-ils encore à dire ?

Le Gabon appartient à nous tous sans exception. Entre nous, fils de ce pays, on doit se parler les yeux dans les yeux pour faire bouger les lignes. C'est dans la concertation qu'on trouve le consensus nous permettant d'avancer et non de reculer. Prêter des intentions aux autres n'est pas une attitude constructive. On fait comment maintenant ?

Tout cela pour dire à ces opposants que les autres bien assis là-bas traités de «bêtes» et autres savent eux au moins ce qu'ils veulent pour le bien de tous, quoi.

**...MAKAYA**